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ЗАВОД – ЭТО МЫ
«Подслушка» 
пишет, цех 
№ 63 работает
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ТВОИ ЛЮДИ, ЗАВОД
А. А. Ананьев. 
Каждый дегтярёвец –
звено одной цепи
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ЦЕХУ №77 – 50 ЛЕТ
Золото цеха 
печатной 
продукции

• 9, 10, 11

Время 
возможностей

28 июня в Коврове, 
как и по всей России, 
прошёл второй этап 
Всероссийской ярмарки 
трудоустройства 
«Работа России. Время 
возможностей».

Мер оприятие  пр ов одится 
по  поручению президента Вла-
димира Путина в  рамках нацио-
нального проекта «Демография». 
Главная цель ярмарки трудоустрой-
ства – помощь в поиске работы для 
самых разных категорий граждан –
студентов, выпускников учебных 
заведений, пенсионеров, людей, 
которые сейчас находятся в статусе 
«безработный» или просто хотят 
сменить сферу деятельности.

На  площадке возле фили-
ала «Ковровский» кадрового цен-
тра «Работа России» свои инфор-
мационные стенды и экспозиции 
разместили крупные работода-
тели нашего города: завод имени 
В. А. Дегтярёва, ВНИИ «Сигнал», 
КЭМЗ, «Аскона», всего – 26 пред-
приятий и организаций, которые 
предложили соискателям около 
1,5 тысяч вакансий.

С  приветственным словом 
к гостям обратился С. А.  Сидорин, 
и.  о.  главы города Коврова:
«В нашем городе много предприя-
тий, которые зарекомендовали себя 
как одни из самых перспективных, 
самых лучших и в области, и во всей 
стране. Большинство из них отно-
сится к оборонно- промышленному 
комплексу. Сегодня все они пред-
ставлены здесь. Я  благодарю их 
руководителей за  то, что в  это 
непростое время они нашли воз-
можность уделить внимание кадро-
вому вопросу».
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АКТУАЛЬНО

НОВОСТИ ОПК
Путин 
заявил, что 
Россия может 
рассчитывать 
только на свое 
вооружение

Россия может рассчитывать 
только на  себя в  вопросе обо-
роны, заявил президент Владимир 
Путин в ходе встречи с военнослу-
жащими и выпускниками военных 
вузов. Фрагмент его речи опубли-
ковал в телеграм- канале журналист 
Павел Зарубин.

«Всё считают: и  денежное 
довольствие считают, и новую тех-
нику, и заказы размещают – очень 
важно. Это база», – отметил прези-
дент, говоря о важности стабиль-
ной экономики Минобороны.

«В этом смысле мы можем рас-
считывать только на  себя. Нам 
никто ничего с протянутой рукой 
не придет и не подаст, все только 
сами. У нас получается», – доба-
вил он.

В конце мая Путин на совеща-
нии с руководством предприятий 
оборонно- промышленного ком-
плекса (ОПК) заявил, что каж-
дый руб ль в  экономике россий-
ских вооруженных сил должен 
работать эффективно. По словам 
президента, все средства должны 
не  только эффективно расходо-
ваться на нужды ВС, но и в целом 
«вписываться в экономику».

Кроме того, в ходе совещания 
Путин предложил эффективнее 
задействовать ресурсы «народного 
ОПК».

По материалам РБК.

Продолжение. Начало на стр. 1.

Время возможностей 
для предприятий 
и соискателей
28 июня в Коврове, как и по всей России, прошёл второй этап Всероссийской 
ярмарки трудоустройства «Работа России. Время возможностей».

С   п р и в е т с т в е н н ы м  с л о в о м 
к  гостям мероприятия обратился 
С. А. Сидорин, и. о. главы города Ков-
рова: «В нашем городе много предпри-
ятий, которые зарекомендовали себя 
как одни из  самых перспективных, 
самых лучших и в области, и во всей 
стране. Большинство из  них отно-
сится к оборонно- промышленному ком-
плексу. Сегодня все они представлены 
здесь. Я благодарю их руководителей 
за то, что в это непростое время они 
нашли возможность уделить внимание 
кадровому вопросу.

В Коврове один из самых низких про-
центов безработицы, всего 0,2% – это 
около 3,5 тысяч вакансий на 138 офи-
циально зарегистрированных безра-
ботных граждан. У всех представлен-
ных на ярмарке предприятий, помимо 
достойной заработной платы, есть 
еще и полный социальный пакет: бес-
платная медицинская помощь, детские 
лагеря, турбазы и многое другое. У вас, 
уважаемые участники, есть возмож-
ность подумать не только о текущем 
моменте, но и посмотреть в будущее, 
оценить, как сможете развиваться 
вы сами, ваша семья. Ваша ключевая 
задача сегодня – подойти к каждому 
стенду, посмотреть, пообщаться 
со специалистами по кадрам».

А  выбрать действительно было 
из чего! На площадке «Не упусти свой 
шанс!» можно было ознакомиться 
с  вакансиями, которые предлагают 
предприятия, расспросить об условиях 
работы, различных бонусах и льгот-
ных программах, заполнить анкету для 
дальнейшего трудоустройства, пройти 
небольшое собеседование и получить 
приглашение посетить отдел кадров 
уже в самой организации.

Для тех, кому сфера малого биз-
неса ближе труда по найму, работала 
площадка «Стань предпринимате-
лем!» Консультировали будущих пред-
принимателей специалисты мобиль-
ного офиса «Мой бизнес»: здесь 
можно было узнать о программах под-
держки для начинающих бизнесменов 
как от самого Центра занятости, так 
и от муниципальных властей. Рядом 
разместились стенды с  продукцией 
начинающих ковровских предпринима-
телей. Восторг у посетителей вызвали 
очаровательные изделия из керамики 
от  гончарной мастерской «Не  трес-
нет»: за милыми колечками и брош-
ками со зверятами стояла настоящая 
очередь.

Для будущих студентов свою пло-
щадку представила Ковровская госу-
дарственная технологическая академия. 
Здесь ребята могли узнать о возмож-
ности получения высшего и дополни-
тельного профессионального образова-
ния, получить подробную информацию 
о существующих направлениях обуче-
ния и специальностях.

Площадка ЗиДа стала одновре-
менно и выставкой оружия, где участ-
ники и  гости мероприятия смогли 
детально рассмотреть и подержать 
в руках образцы вооружения, изго-
тавливаемого на  заводе. Экспози-
ция вызвала живой интерес у  всех, 
от  малышей, пришедших с  родите-
лями, и  студентов, до  специалистов 
службы занятости. С оружием можно 
было сфотографироваться (что все, 
конечно же, и делали) и задать пред-
ставителям завода все интересующие 
вопросы о его весе, мощности и даль-
ности стрельбы.

Свои данные для прохождения 
собеседования и дальнейшего трудо-
устройства на ЗиД оставили 29 чело-
век. С  потенциальными новыми 
сотрудниками общались специалисты 
по подбору персонала Т. Г. Завьялова 
и К. А. Перовская.

Консультационные пункты «Работа 
России», помимо Коврова, были 
открыты во Владимире и в Муроме. 
Всего в области было задействовано 
более 30 площадок.

Дорогие наши 
читатели! 

Напоминаем вам, 
что в редакции 

работает «горячий 
телефон».
Вы можете 

не только задать 
интересующие 

вас вопросы, 
но и рассказать 

о людях 
и событиях, 

которые кажутся 
вам интересными.
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ЮБИЛЕЙ

Профессиональная интуиция 
и колоссальный опыт
5 июля юбилейный день рождения отметит 
начальник отдела организации труда и заработной 
платы (ООТиЗ) Юрий Геннадьевич Мельников.

Ю. Г. Мельников родился в Иванов-
ской области, а спустя три года роди-
тели переехали в  Ковров. В  детстве 
Юрий Геннадьевич занимался спор-
том. После окончания восьмилетней 
школы поступил в  энергомеханиче-
ский техникум, учился по специально-
сти «электрооборудование промыш-
ленных предприятий». Армейскую 
службу проходил в разведроте в Мон-
гольской Народной Республике. Демо-
билизовался вой сковым разведчиком 
первого класса.

За  время службы Ю. Г.  Мельни-
ков имел дело со  многими видами 
стрелково- пушечного вооружения. 
У  него появился интерес к  оружию, 
захотелось узнать о его производстве, 
поэтому он поступил слесарем в сбо-
рочный цех производства № 1 завода 

им.  Дегтярёва. Позднее ему предло-
жили заняться нормированием. Работу 
Юрий Геннадьевич совмещал с учебой 
в ВЗФЭИ по специальности «эконо-
мика труда».

В  1985  году он стал начальником 
бюро труда и заработной платы меха-
нического цеха, а  позднее – началь-
ником бюро нормирования и  пла-
нирования труда. В  1995  году ему 
поступило предложение возглавить 
бюро в ООТиЗ. С 1999 года Ю. Г. Мель-
ников – заместитель начальника 
ООТиЗ, с 2007 года – начальник отдела. 
Своим достижением считает тот факт, 
что удалось отменить систему оплаты 
труда, зависящую от реализации про-
дукции, существенно повысить тариф-
ные ставки и увеличить оклады.

Продолжение на стр. 4.

Практика у бауманцев: 
всё по высшему разряду
С 1 июля на ЗиДе для студентов 4-го курса МГТУ им. Н. Э. Баумана, обучающихся 
по специальности «стрелково- пушечное, артиллерийское и ракетное оружие», 
началась двухнедельная технологическая практика. Для будущих инженеров 
специалисты УРП подготовили насыщенную программу: познавательные 
экскурсии в отделы, производства, на контрольно- испытательную станцию, 
а кроме того – ежедневный практический блок на учебно- производственном 
участке Учебного центра, где студенты под руководством опытных мастеров 
будут работать за станками и самостоятельно изготовят несложные детали.

Сопровождает студентов Лев Алек-
сеевич Розанов, старший преподава-
тель МГТУ. Лев Алексеевич – выпуск-
ник «Бауманки», и  на  нашем заводе 
ему уже доводилось бывать: десять лет 
назад, будучи таким же студентом, он 
проходил практику на ЗиДе.

«На  заводе за  это время многое 
изменилось в лучшую сторону, – счи-
тает Лев Алексеевич. – Очень здорово 
организован учебно- производственный 
участок: чисто, много света, профес-

сиональные наставники всегда могут 
помочь и подсказать. Студенты здесь 
получат ценный опыт работы на стан-
ках, но при этом не будут отвлекать 
рабочих на местах от выполнения про-
изводственного плана». О  временах 
своей студенческой практики на заводе 
имени В. А.  Дегтярёва Л. А.  Розанов 
вспоминает с благодарностью: «Было 
интересно! Спасибо отделу главного 
технолога за то, что дали возможность 
ознакомиться с техпроцессами на раз-

личные изделия, это здорово помогло 
в учёбе».

В  первый день практики ст у-
денты уже успели побывать на  экс-
курсии в  заводском техноцентре 
и прошли распределение на учебно- 
производственном участке по  типу 
станков, за  которыми им предстоит 
работать.

Я. СМИРНОВА.
Фото автора.
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ТВОИ ЛЮДИ, ЗАВОД

ЮБИЛЕЙ

Профессиональная 
интуиция 
и колоссальный опыт
С круглой датой 
Юрия Геннадьевича 
Мельникова поздравляют 
руководители и коллеги.

Н. Н. ДЕРЮГА, 
ЗАМЕСТИТЕЛЬ 
ГЕНЕРАЛЬНОГО ДИРЕКТОРА 
ПО ЭКОНОМИКЕ 
И ФИНАНСАМ:

«Вопросы оплаты труда везде 
и всегда были одними из самых слож-
ных: с  одной стороны, необходимо 
развивать систему оплаты труда для 
повышения мотивации работников, 
а с другой стороны, нельзя забывать 
об  экономической эффективности 
всего предприятия, а значит, правиль-
ном планировании и контроле за рас-
ходованием фонда оплаты труда. Все 
это – большая нагрузка и ответствен-
ность, с  которой Юрий Геннадье-
вич уже 17 лет успешно справляется 
на посту начальника ООТиЗ. А в общей 
сложности в отделе организации труда 
и заработной платы он проработал уже 
без малого тридцать лет.

За  годы работы сделано немало 
по обеспечению роста производитель-
ности труда и  сокращению потерь. 
Постоянного внимания и улучшения 
требуют система нормирования труда 
и структура управления. Незаурядная 
работоспособность и  энергичность 
позволяют Юрию Геннадьевичу дер-
жать в голове и контролировать боль-
шой массив информации. Он умеет 
выстраивать отношения с коллегами, 
а взаимодействовать ежедневно при-
ходится с руководителями и специали-
стами всего завода.

Сегодня перед отделом труда стоят 
непростые задачи по совершенство-
ванию систем нормирования, органи-
зации, оплаты труда и материального 
стимулирования, контроль за расхо-
дованием фондов и использованием 
рабочего времени. Юрий Геннадье-
вич обладает такими качествами, как 
настойчивость и принципиальность 
в решении порученных задач. Это залог 
уверенности в том, что все они будут 
выполнены.

Чего хочется пожелать Юрию Ген-
надьевичу в день рождения? Конечно, 
самого главного: крепкого здоровья 
и семейного благополучия, сохранять 
молодость души и постоянный интерес 
к достижению намеченных планов!»

С. В. ПУСТОВАЛОВ, 
ЗАМЕСТИТЕЛЬ 
ГЕНЕРАЛЬНОГО ДИРЕКТОРА 
ПО ПРОИЗВОДСТВУ И МТС:

«Юрий Геннадьевич – один из самых 
ответственных руководителей нашего 
предприятия. Возглавлять такой слож-
ный отдел, как ООТиЗ, дорогого стоит, 
ведь именно с грамотно рассчитанных 
норм начинается планирование про-
изводства. Мало того – успех работы 
всего предприятия заложен в корнях 
нормирования всех бизнес- процессов.

Сегодня Вам 65 лет. Пусть профес-
сиональный успех сопутствует всегда. 
Пусть в душе живет молодость и дает 
силы добиваться в жизни самого жела-
емого. Пусть в семейном кругу во вза-
имоотношениях всегда царят пони-
мание, счастье и благополучие! Пусть 
здоровье не покидает Вас долгие годы! 
Пусть гости заходят в  дом только 
с  хорошими новостями и  радуют 
искренними улыбками! Сохраняйте 
активность и целеустремленность.

От всего производственного блока 
желаю Вам новых планов и  идей, 
и пусть всё сбудется. С юбилеем!»

С. А. ПОНОМАРЕВ, 
ГЛАВНЫЙ БУХГАЛТЕР:

«Уважаемый Юрий Геннадьевич!
В этот торжественный день особо 

хочется заметить, что Вы относитесь 
к плеяде тех людей, которых трудно 
представить вне профессии и  вне 
должности. Вы вправе гордиться сво-
ими достижениями в профессиональ-
ной сфере, заслужили уважение и при-
знание среди коллег как талантливый 
организатор и авторитетный руково-
дитель. Ваша ежедневная преданность 
работе, принципиальность, уравнове-
шенность, добросовестность, интелли-
гентность очень ценны для нас. И эти 
качества позволяют Вам добиваться 
единых целей в рамках сотрудничества 
наших подразделений.

Пусть для Вас этот день будет согрет 
любовью и  заботой родных, друзей, 
близких и коллег. Пусть он будет про-
сто удобным, комфортным, счастли-
вым и  радостным. Пусть он станет 
началом отсчета только всего самого 
светлого, доброго, приятного, позитив-
ного. Пусть он даст старт новым дости-
жениям и  победам. Пусть он станет 
отправной точкой для незабываемых 
путешествий и дальнейших открытий 
на новых ступенях жизненного пути!

От лица коллектива отдела главного 
бухгалтера и от себя лично желаю Вам 
здоровья, бодрости, неисчерпаемого 
запаса физических и духовных сил для 
осуществления всех Ваших замыслов. 
Пусть удача и успех сопутствуют Вам 
во всех делах, жизненный оптимизм 
и хорошее настроение никогда не поки-
дают Вас, а каждый день дарит Вам мир 
и гармонию».

А. М. КАРМАНОВ, 
НАЧАЛЬНИК ППО:

« К о л л е к т и в  п л а н о в о - 
производственного отдела поздрав-
ляет Юрия Геннадьевича с юбилеем, 
с 65-летием, возрастом бодрости и гар-
монии, мудрости и житейского благо-
получия. Мы знаем Юрия Геннадьевича 
как грамотного руководителя, отзыв-
чивого человека, готового всегда кон-
структивно решать возникающие про-
блемные вопросы. Он собственным 
примером доказывает, что трудолю-
бие, ответственное отношение к делу 
и  открытость в  общении приводят 
к положительному результату.

Пусть осуществляются все Ваши 
планы, исполняются желания, сбыва-
ются задумки и мечты, ведь на все еще 
хватает здоровья и сил, все удается, 
все складывается как нельзя лучше. 
Коллектив ППО желает Вам добрых 
и позитивных эмоций, близких по духу 
и родных людей в Вашем окружении, 
неугасающего интереса к жизни, мира 
и любви.

Будьте счастливы! С юбилеем!»

О. В. ГЛУХЕНЬКАЯ, 
НАЧАЛЬНИК ОЭАС:

«С  Юрием Геннадьевичем и  воз-
главляемым им отделом организации 
труда и  заработной платы наш кол-
лектив объединяют вопросы внутри-
фирменного хозрасчета и экономиче-
ской отчетности. В  разные периоды 
совместно работали над регламентами 
и методиками по различным направ-
лениям: будь то  совершенствование 
отчетности подразделений или нор-
мирование незавершенного производ-
ства. Совместная работа продолжается 
и сегодня. Благодаря профессиональ-
ной интуиции и колоссальному опыту 
в  вопросах, связанных с  фондом 
оплаты труда, Юрий Геннадьевич 
может определить результат опера-
тивно и безошибочно или с минималь-
ной погрешностью.

В  юбилейный день рождения 
хочется пожелать Юрию Геннадьевичу 
каждый день встречать улыбкой. Пусть 
работа приносит удовольствие, а род-
ные и друзья дарят внимание и радость 
общения!»

Д. В. МАРКОВ, 
НАЧАЛЬНИК 
ФИНАНСОВОГО ОТДЕЛА:

«Уважаемый Юрий Геннадьевич!
От коллектива финансистов ЗиДа 

поздравляю Вас с юбилеем!
В беспрерывных трудовых буднях 

немало пройдено и осталось позади, 
но Вы в свои 65 молоды и бодры, дви-
жетесь вперед и остаетесь образцом 
для подражания! Пусть шестидесятипя-
тилетие будет золотой цифрой и сти-
мулом для новых свершений и побед, 
вдохновением для творчества и вопло-
щения всего задуманного!

Желаем быть всегда молодым 
и ярким, пусть внутренний свет не гас-
нет, а светит еще сильнее!

Для нас Вы вечно неугомонный 
и предприимчивый!

Живите долгие годы в  любви 
и понимании, гармонии и достатке!»

КОЛЛЕКТИВ ООТиЗ:
«Уважаемый Юрий Генна дье-

вич, наш коллектив от  всего сердца 
поздравляет Вас с юбилеем! Ваша мно-
гогранная деятельность, основанная 
на высоком профессионализме и поря-
дочности, приводит к успешному реше-
нию всех задач, стоящих перед Вами. 
Вы – мудрый и ответственный руко-
водитель. Ваши замечательные каче-
ства – умение ладить с людьми, решать 
многочисленные проблемы, чутко улав-
ливать жизненные перемены – сни-
скали Вам заслуженное уважение кол-
лег. Мы очень гордимся тем, что имеем 
возможность работать под руковод-
ством такого замечательного чело-
века с огромным жизненным опытом. 
Спасибо Вам за проявленное терпение 
и за поддержку. Вы помогаете нам ста-
новиться настоящими профессиона-
лами, коим являетесь Вы сами.

Еще раз поздравляем Вас с  днем 
рождения! Желаем долгих лет плодот-
ворной деятельности, благополучия 
Вам и Вашим близким. Будьте всегда 
удачливы, счастливы и здоровы».
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«Подслушка» пишет, 
цех № 63 работает
Малеевка без холодной и горячей воды. Отключили в пятницу, в выходные так и не подключили. Уже понедельник, 
а воды как не было, так и нет. Чем занимается этот хваленый цех № 63? Подобные крики (практически вопли) души 
в ковровских «подслушках» попадаются регулярно. Разумеется, публикации анонимные. Чтобы не оставлять вопросы 
неизвестного автора риторическими, попросим прокомментировать ситуацию начальника цеха № 63 В. А. Соловьева.

«На  какой улице Малеевки нет 
воды? В каком доме?» – задает логич-
ные вопросы Владимир Соловьев. 
Увы, анонимный автор не удосужился 
конкретизировать место возникнове-
ния коллапса. «В прошлые выходные 
мы не  отключали этот микрорайон 
от  водоснабжения. Да  и  за  горячую 
воду мы не  отвечаем. Вот поэтому 
я  не  читаю «подслушки» и  другим 
не советую», – ответ исчерпывающий, 
но он стал не окончанием, а, наоборот, 
началом очередного интервью с началь-
ником цеха № 63.

– Владимир Алексеевич, 20 июня 
цех №  63 работал возле дома №  2 
на улице Маяковского. Дорога была 
перекопана, проезд закрыт. С какой 
целью выполнялись эти работы?

– Редкий день выдается, если 
на сетях водоснабжения и водоотве-
дения не происходят аварии. Как раз 
на улице Маяковского мы и занимались 
устранением аварийной ситуации – 
полностью заменили трубу, поскольку 
устранить аварию иным способом уже 
не представлялось возможным по при-
чине предельной изношенности трубо-
провода. Это лишь сегмент большого 
участка сети, который от места наших 
раскопок продолжается до улицы Озер-
ной, а далее по Озерной и улице Гри-
боедова пролегает до рынка «Крупян-
щика». За  время концессии на  этой 
сети мы десятки раз устраняли аварии. 
Можно сказать, она находится в «чер-
ном» списке – перечне участков, состо-
яние которых вызывает наибольшие 
опасения, о чем я неоднократно сооб-
щал городской администрации и руко-
водству завода. Состояние настолько 
критично, что если сегодня не принять 
меры, то  зимой многоэтажные дома 
«лимончики» могут остаться не только 
без воды, но и без отопления. Работа 
производилась с отключением потре-
бителей от водоснабжения, поскольку 
комбинация задвижек, установлен-
ных еще «Водоканалом», не дает нуж-
ного эффекта. Устанавливаем новые 
задвижки, проводим закольцовку, 
чтобы в случае аварии вода могла пода-
ваться на тепловой пункт. В этом году 
планируем полностью заменить трубо-
провод на улице Озерной.

Одновременно с  ремонтом сети 
водоснабжения в том же микрорайоне 
мы производили подключение нового 
дома (д.1 по ул. Горького) к сети водо-
отведения. За счет застройщика в рам-
ках выданных ему технических усло-
вий будет произведена замена участка 
этой сети протяженностью около 
400 метров. Старый трубопровод, кото-

рый обслуживает ряд многоквартир-
ных домов и домов частного сектора, 
также полностью изношен.

– Какие еще работы выполнены 
цехом № 63 в текущем году?

– Несмотря на  кадровую про-
блему, в этом году мы проложили сетей 
больше, чем в аналогичном периоде 
прошлого года. Работа кипит. Посто-
янно задействована вся имеющаяся 
в нашем распоряжении техника. Если 
летом сделаем больше, то зимой, воз-
можно, жить будем спокойнее.

На месте аварийного участка сети 
водоснабжения заменили более 500 
метров трубопровода от улицы Гри-
боедова до улицы Урожайной и далее 
до  Моховой, на  которой работы 
продолжатся.

В  феврале прокладывали сети 
на улице Олега Кошевого. Одним экс-
каватором долбили мерзлую землю, 
другим – копали грунт. Ждать тепла 
не  стали – люди могли остаться без 
воды. К тому же на этом участке плы-
вун, практически болото образуется, 
и летом там работать невозможно.

Только на одной улице Кузнечной 
трудились практически две недели. 
В период разлива реки произошла ава-
рия в зоне подтопления. Чтобы обеспе-
чить жителям нормальное водоснаб-
жение, пришлось в нескольких местах 
строить новые колодцы, устанавливать 
дополнительные задвижки, соединять 
перемычки.

Меняем водопроводные се ти 
в  микрорайоне Ковров-8. Микро-
район, можно сказать, брошенный – 
его инфраструктура не обслуживалась 
десятилетиями.

Вдоль улицы Комсомольской 
(от улицы Любецкой) проложили уча-
сток сети водоотведения протяженно-
стью около 300 метров, что позволило 

частично уйти от аварийного напор-
ного коллектора. Ремонтировать кол-
лектор невозможно, поскольку в его 
охранной зоне в  нарушение норма-
тивов были возведены постройки. 
В последующем на новый трубопро-
вод будет переключен микрорайон 
Машиностроителей.

Производится замена отслуживших 
вводов в дома. По плану нужно заме-
нить около 20 вводов. Уже выполнена 
работа в домах на Восточной, Моло-
догвардейской, Фабричной, Запольной, 
Комсомольской улицах и улице Циол-
ковского. Многое сделано по замене 
сетей на водозаборах.

– Бывают случаи, когда для 
выполнения ваших работ приходится 
вскрывать свежий асфальт. Согла-
суются  ли планы работ цеха №  63 
с планами городской администрации 
по ремонту дорог?

– На улице Маяковского должна 
проводиться асфальтировка дорож-
ного полотна. Нам городская админи-
страция пошла навстречу, сдвинула 
ее сроки, и  мы делаем все возмож-
ное, чтобы свои работы завершить 
до начала асфальтировки. Могу сказать, 
что с новой командой администрации, 
курирующей направление ЖКХ, мы 
находим общий язык.

– Продолжается ремонт кана-
лизационного коллектора на  улице 
Кирова. Эти работы были начаты 
в 2022 году. Тогда на время ремонта 
ограничивалось транспортное дви-
жение, прекращалось движение трол-
лейбусов. В этом году троллейбусы 
не мешают работам на коллекторе, 
но  движение прочего транспорта 
на  участке улицы Кирова оста-
новлено. Как долго по  плану будет 
продолжаться ремонт?

– На улице Кирова будут проло-
жены два параллельных коллектора 
протяженностью 500 метров: один 
диаметром 800 мм, другой – 1000 мм. 
Работа в  самом разгаре, ее выпол-
няет владимирский подрядчик. Ход 
ремонта цех № 63 контролирует еже-
дневно, требуем исправления всех 
наших замечаний: пусть лучше работа 
продвигается медленнее, но зато все 
будет сделано качественно. Что каса-
ется срока ремонта, то в лучшем слу-
чае он закончится к 1 ноября. Пони-
маем, что создаем неудобства жителям 
города, но  специфика не  позволяет 
ускорить процесс. Это же не в чистом 
поле копать! Раскопки производятся 
на глубине четырех метров, где встре-
чается множество других коммуника-
ций, и подрядчику приходится быть 
внимательным, чтобы их не  повре-
дить. Мы обнаружили, что каждый 
частник к  своему дому проложил 
отдельную трубу. Имеет смысл пере-
йти к новой схеме подключения: под 
дорогой в гильзе протянем ветку боль-
шего диаметра, установим дополни-
тельный колодец, а из него сделаем раз-
водку до потребителей. Водоотведение 
также выполнено с грубыми нарушени-
ями – будем его приводить в соответ-
ствие с нормативами.

– Выше вы упоминали о кадровой 
проблеме в цехе № 63. Насколько она 
острая в настоящий момент?

В  настоящее время некомплект 
работников в  цехе №  63 состав-
ляет 85 человек. Люди уходят в места 
с  большей зарплатой и  меньшей 
нагрузкой (в случае аварии мы выхо-
дим на ее устранение в любое время 
суток и  при любых погодных усло-
виях). Сейчас у  нас четыре бри-
гады слесарей на участке сетей водо-
снабжения и две бригады на участке 
сетей водоотведения. Чтобы понять 
гл у бин у пр о блемы,  скаж у,  что 
по  штату нам необходимы 44  сле-
саря аварийно- восстановительных 
работ на участке водоснабжения и 32 
слесаря АВР на участке водоотведе-
ния. У нас же осталось 14 и 7 слесарей 
соответственно.

P.S. В 2024 году цех № 63 отме-
чает две круглые даты. 

150  лет назад в  Коврове был проло-
жен первый водопровод. 90 лет назад 
предприятие «Водопровод» было выве-
дено из состава Коммунального треста 
и стало самостоятельной хозяйствую-
щей организацией.

Е. ПРОСКУРОВ.
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Каждый 
дегтярёвец – 
звено одной 
цепи
Александр Альбертович Ананьев, начальник отделения 
№ 5 производства № 50, недавно был награжден Почетной 
грамотой Министерства промышленности и торговли.
Инструментальщиков считают вспомогательным 
производством, но без результатов их труда не смогут 
выпустить детали, идущие на сборку продукции. Разговор 
с А. А. Ананьевым затронул много тем – и текущее 
производство, и его перспективы, и, конечно же, трудовой 
путь начальника отделения № 5 производства № 50 – 
Александру Альбертовичу недавно исполнилось 60 лет.

– В отделении № 5 несколько участ-
ков: заготовительный, термический 
и абразивная мастерская. Есть участок 
метизов, который выпускает стандарт-
ные детали – метизы, болты, гайки 
шпильки, штифты различных модифи-
каций. Все сварочные работы, которые 
требуются для изготовления сложной 
технологической оснастки, тоже прово-
дятся у нас на сварочном посту.

Если смотреть на работу отделения 
по порядку, то она начинается с доку-
ментации. К нам поступают чертежи 
от технологических бюро производ-
ства с размерами заготовок, которыми 
мы должны обеспечить отделения про-
изводства для изготовления оснастки, 
приспособлений, режущего инстру-
мента, мерительного инструмента, 
штампов, пресс-форм. Мы рассматри-
ваем наличие марок и сортамента мате-
риалов, возможную их замену. Запуск 
изготовления заготовок происходит 
после того, как вопросы с материалом 
решены.

Пока мы не обеспечим отделения 
заготовками, они не смогут произве-
сти ни приспособления, ни штампы, 
ни инструмент, а основные производ-
ства, не  получив необходимую при 
изготовлении оснастку, не смогут сдать 
комплектацию деталей ни  на  одно 
изделие.

Заготовительный участок работает 
в основном для внутреннего потребле-
ния, для инструментального производ-
ства. Здесь работа не сложная – ленточ-
ными пилами нарезают заготовки, при 
необходимости обрабатывают на фре-
зерных станках. Термический участок 
помимо обеспечения внутренних нужд 
выполняет работы по заявкам других 
производств – девятого, второго про-
изводств, а также заказы от сторон-
них организаций. Работа термического 
участка более ответственная, более 
сложная – обработка металла высо-
кими температурами в печах, отпуск – 
в каждом техпроцессе своя специфика.

В абразивную мастерскую посту-
пает весь абразивный инструмент, при-

обретаемый заводом, – к нам привозят 
в частности абразивные круги на кре-
пление, балансировку и, по необходи-
мости, на механическую обработку.

Как и  основные производства, 
испытываем дефицит кадров. Суще-
ственно увеличился объем работы 
в связи с выросшим госзаказом. Тре-
буется большее количество инстру-
мента, оснастки. Соответственно, уве-
личилась нагрузка на людей и выросли 
объемы выпускаемой отделением про-
дукции. Нам нужен термист, на загото-
вительном участке требуются грузчик 
и  резчик – специальности, к  кото-
рым не предъявляют высоких требо-
ваний – от работника ожидаем только 

ответственного подхода к  выполня-
емой работе. Пока эти вакансии сво-
бодны, нагрузка распределяется на дру-
гих работников. Я  благодарен всем 
им за то, что каждый делает все воз-
можное, чтобы отделение выполняло 
поставленные задачи. Однако кадро-
вый вопрос необходимо решить в бли-
жайшее время.

Замечу, если производствам срочно 
нужна сложная технологическая 
оснастка, а мы не можем выдать заго-
товки (так как требуемый материал 
необходимо заказать, а ОМТО нужно 
его еще и  привезти), то  на  помощь 
приходят сами производства – предла-
гают металл из своих кладовых, ищут 

Фрезеровщик Екатерина Валерьевна Михалюк.Мастер термического участка Игорь Викторович Петров, 
инженер-технолог Александр Юрьевич Киселев, старший 
мастер термического участка Сергей Васильевич Козлов.
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в других подразделениях. Чувствуется 
взаимовыручка и то, что мы выпол-
няем одно дело. Производство не смо-
жет приступить к своей части работы, 
пока не поступит все необходимое для 
изготовления деталей. Основные про-
изводства сами заинтересованы, чтобы 
инструментальщики быстрее выпу-
стили инструмент, калибры и слож-
ную технологическую оснастку, тогда 
они смогут работать и выполнять план. 
Руководство ИП помогает организо-
вать взаимодействие в вопросах теку-
щей подготовки производства.

– Расскажите, что делаете 
в отделении для улучшения условий 
труда, как планируете развивать 
возможности отделения?

– Сейчас идет ремонт заготовитель-
ного участка, там красят стены. На пер-
спективу планируем приобретение 
нового оборудования – двух ленточно- 
пильных станков на заготовительный 
участок, а на термический участок – 
вакуумной печи. Пока для термообра-
ботки деталей обращаемся в цех № 43. 
Хотели бы иметь такую печь на наших 
площадях, чтобы не зависеть от плана 
цеха № 43 и избежать простоя сдачи 
деталей для последующей обработки. 
Кроме собственных нужд, мы бы могли 
помогать основным производствам 
с термической обработкой деталей.

ЖИЗНЕННЫЙ ПУТЬ
Стаж работы на ЗиДе у А. А. Ана-

ньева – 41 год, а душой вместе с пред-
приятием Александр Альберто-
вич – всю осознанную жизнь. Другого 
не могло быть: родители – дегтярёвцы, 
мама – инспектор отдела кадров 
по  работе с  подростками, учащи-
мися технических училищ, – брала 
сына на мероприятия, посвященные 
рабочим профессиям, папа – началь-
ник БТК цеха № 43. Старшеклассни-
ком А. А. Ананьев проходил на заводе 
учебно- производственную прак-
тику, получал навыки работы тока-
рем. Александр Альбертович, при-
нимая решение о  жизненном пути, 
был настроен проходить его только 
на ЗиДе. Год трудоустройства на завод 
имени В. А. Дегтярёва совпал с годом 
поступления на  вечернее отделение 
КФ ВПИ. Получая высшее образование, 
Александр Альбертович совершенство-
вал и свои профессиональные навыки. 

А. А. Ананьев получил квалификацию 
токаря 5-го разряда, обучился на налад-
чика токарного оборудования и выпол-
нял 5-й разряд работ, работал масте-
ром производственного обучения. Эти 
этапы роста он прошел в учебном цехе 
№ 99.

Перевестись в  инструментальное 
производство А. А. Ананьев смог бла-
годаря своему увлечению футболом. 
Сначала его позвали защищать честь 
инструментального производства 
в футбольную команду «Инструмен-
тальщик», а через два года его пригла-
сили работать в производство. Об этом 
времени А. А.  Ананьев вспоминает 
с ностальгией: «Команду инструмен-
тального производства организовали 
нынешний заместитель начальника 
производства Евгений Владимирович 
Папаев и физорг цеха Николай Ивано-
вич Бойко, инициатором был началь-
ник ЦИТЛ (затем начальник цеха 
№ 50) Дмитрий Владимирович Чунаев. 
Он собрал и специалистов, и молодых 
рабочих. Играли в свободное от работы 
время, принимали участие в  город-
ских и областных соревнованиях. Даже 
ездили в  соседнюю область играть 
своей командой. Самой значимой для 
меня была первая победа – мы заняли 
первое место в  1987  году в  завод-
ской спартакиаде по футболу и потом 
несколько лет держались на вершине 
турнирной таблицы».

К  моменту перехода в  инстру-
ментальное производство Алек-

сандр Альбертович получил высшее 
образование и  приступил к  работе 
инженером- технологом центральной 
инструментально- технологической 
лаборатории (ЦИТЛ). Следующие 
этапы его карьерного пути – мастер 
вновь организовавшегося цеха № 50, 
старший мастер, начальник участка. 
В  2006  году в  процессе реорганиза-
ции инструментального производ-
ства и переходе на бесцеховую струк-
туру начальник производства Дмитрий 
Валерьевич Петрушев и заместитель 
начальника производства Евгений Вла-
димирович Папаев предложили Алек-
сандру Альбертовичу возглавить отде-
ление № 5.

– На каждом этапе професси-
ональной деятельности свой инте-
рес,  –  ана лизируе т свой трудо-
вой путь А. А. Ананьев. – Работаешь 
на станке – приобретаешь навыки, тебе 
дают работу сложнее и сложнее. Рабо-
чий отвечает только за  себя и  за  то 
задание, которое ему выдали, налад-
чик ответствен уже за нескольких чело-
век – тех, кому подготавливает станки, 
на  которых выпускают продукцию. 
У мастера еще больше круг обязанно-
стей и количество людей в подчинении. 
В  инструментальном производстве, 
поработав инженером- технологом, 
я приобрел такие знания, что ни один 
институт не  даст. Особенную под-
держку чувствуешь, когда рядом есть 
специалисты высоких разрядов, пере-
дающие тебе свой опыт, который ты 

потом сам можешь передать. А специ-
алисты в инструментальном производ-
стве всегда были высочайшего уровня. 
Негласно считалось, что в инструмен-
тальном производстве работает элита 
инженеров и рабочих.

– Можете назвать фамилии тех, 
кто сейчас работает в  отделении 
из таких специалистов?

– Старший мастер термического 
участка № 7 Сергей Васильевич Коз-
лов, старший мастер заготовитель-
ного участка № 6 Андрей Борисович 
Горячев, мастер термического участка 
Игорь Викторович Петров, инженер- 
технолог Александр Юрьевич Кисе-
лев. Техники по  подготовке произ-
водства – Раиса Николаевна Абрамова 
и Ирина Ивановна Анастасиева, инже-
нер по инструменту Татьяна Владими-
ровна Чинаева. Эти специалисты прак-
тически всю свою жизнь проработали 
в  инструментальном производстве, 
у них большой опыт, и свои знания они 
передают новым сотрудникам.

– Что для вас инструментальное 
производство?

– Да практически вся жизнь. В этом 
году исполнилось 35 лет, как я здесь 
работаю. Каждый день – новое задание, 
требующее нестандартных решений, 
основанных как на прошлом опыте, так 
и на современных технологиях. Рабо-
тая в инструментальном производстве, 
нельзя останавливаться в своем разви-
тии. Когда работа предполагает интен-
сивную нагрузку для ума, мобилизацию 
всех способностей, то от такой работы 
получаешь удовольствие. Я  полно-
стью удовлетворен тем, как сложился 
мой трудовой путь. В нем много встреч 
с замечательными людьми, у которых 
было чему учиться и на которых хоте-
лось равняться. К  сожалению, все 
менее престижной становится работа 
на заводе, хотя завод все также пред-
лагает интересную работу для профес-
сионального роста. Хотелось бы, чтобы 
эта ситуация изменилась, и производ-
ственные корпуса наполнились моло-
дежью – рабочими и  инженерами, – 
видящей перспективы своего развития 
и  двигающей предприятие к  новым 
свершениям.

Е. ГАВРИЛОВА.
Инженер по инструменту Татьяна 

Владимировна Чинаева.
Техник по подготовке производства 

Ирина Ивановна Анастасиева.

1987 год. Футбольная команда инструментального производства. А. А. Ананьев в верхнем ряду пятый слева.
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1 ИЮЛЯ – ДЕНЬ ВЕТЕРАНОВ БОЕВЫХ ДЕЙСТВИЙ

Ветеранов боевых 
действий наградили
Торжественное собрание, посвященное Дню ветеранов боевых действий, накануне праздника провели 
городское отделение Владимирской региональной общественной организации участников боевых 
действий «Воин» и городская общественная организация ветеранов «Ковровское боевое братство» 
в актовом зале профкома завода им. В. А. Дегтярёва. Встреча ветеранов состоялась 28 июня.

Председатель заводского отде-
ления общественной организации 
«Воин» С. М. Ильин выразил благодар-
ность генеральному директору завода 
им.  В. А.  Дегтярёва  А. П.  Казазаеву 
и председателю ППО ЗиДа Р. В. Ряби-
кову за  моральную и  материаль-
ную поддержку, которую оказывают 
ветеранам боевых действий завода 
им.  В. А.  Дегтярёва и  членам семей 
военнослужащих, погибших в локаль-
ных конфликтах при выполнении воин-
ского долга.

С приветственным словом к собрав-
шимся ветеранам боевых действий 
обратился председатель город-
ского отделения ВРООУБД «Воин» 
В. М. Аввакумов: «На вас держится 
и  будет держаться наша государ-
ственность. Благодаря вашему геро-
изму и героизму наших парней, которые 
сейчас отстаивают интересы страны 
на  СВО, мы развиваемся. Я  всегда 
говорил и буду говорить, что только 
на таких, как вы, держится Русь наша 
великая, и мы гордимся вами». Продол-
жая выступление, Валерий Михайло-

вич попросил ветеранов не стесняться, 
когда их просят рассказать о том, через 
что они прошли, если просят присут-
ствовать на  патриотических меро-
приятиях, больше общаться с молоде-
жью, чтобы в сердцах подрастающего 
поколения росло чувство патриотизма 
и чтобы выполнение мужского долга 
защитника Родины ни в ком не вызы-
вало сомнений.

На  торжес твенном меропри-
ятии прис у тствовал исполняю-
щий обязанности главы города 
Коврова С. А. Сидорин:

«Тем людям, которые всегда стояли 
на рубеже, стояли на защите интересов 
Отечества, тем людям, которые своим 
примером показывали борьбу за  сво-
боду, борьбу за независимость, борьбу 
за свободную жизнь будущих поколе-
ний, – за  это им отдельный поклон. 
Этот праздник – день борцов за неза-
висимость, день борцов за интересы 
государства, и вам – почет и уважение, 
а тем ребятам, которые сейчас реали-
зовывают задачи, – им низкий поклон».

Сергей Александрович поблаго-
дарил ветеранов боевых действий 
за совместные акции и отдельно выра-
зил признательность тем, кто в насто-
ящее время трудится на  оборонных 
предприятиях города, в  том числе 
на заводе им. В. А. Дегтярёва, созда-
вая оружие, необходимое в зоне бое-
вых действий. В рамках мероприятия 
С. А. Сидорин вручил благодарствен-
ные письма администрации города 
Коврова и  Ковровского городского 
совета народных депутатов ветеранам 
боевых действий.

Р. В. Рябиков, председатель ППО 
ЗиДа, поздравил ветеранов боевых 
действий от профсоюзного комитета, 
а также от имени генерального дирек-
тора завода им. В. А. Дегтярёва и членов 
правления:

«Я  признателен руководителям 
общественных организаций за то, что 
они избирают местом своих встреч 
наши стены, за то, что приглашают 
на эти мероприятия. Хочу выразить 
вам искреннюю признательность 
за боевой подвиг, который вы совер-

шили, находясь в тех точках, где это 
было необходимо. И сейчас вы – насто-
ящий пример для наших мальчишек! 
Очень многие из вас ведут огромную 
работу по патриотическому воспита-
нию нашего молодого поколения».

В этот день в зале присутствовали 
члены семей военнослужащих, погиб-
ших в боевых действиях. Им были вру-
чены ценные подарки, а память павших 
почтили минутой молчания.

Торжественность дня подчеркнуло 
вручение общественных наград вете-
ранам локальных конфликтов. Под 
аплодисменты на груди у награжден-
ных засияли ордена «Афганская слава», 
медали «За боевые отличия», нагруд-
ные знаки «За верность долгу», медали 
«За ратную доблесть», медали «35 лет 
выводу вой ск из Афганистана» и дру-
гие награды.

Особую трогательность придали 
собранию ветеранов выступления 
коллективов детского дома культуры 
«Дегтярёвец». Все артисты получили 
от ветеранов сладкие призы, а руково-
дители коллективов – благодарствен-
ные письма за сотрудничество с обще-
ственными организациями участников 
боевых действий.

Ве чер пол у чился д у шевным, 
теплым, закончился на  позитивной 
ноте: очередной гуманитарный груз 
в ближайшие дни обязался доставить 
в зону СВО председатель Владимир-
ской региональной общественной орга-
низации участников боевых действий 
«Воин» О. Н. Алехин. Олег Николае-
вич поблагодарил всех, кто принимает 
участие в сборе средств на приобрете-
ние необходимых бойцам вещей и обо-
рудования, – такие грузы в зону СВО 
доставляют практически ежемесячно.

Е. ГАВРИЛОВА.

СОБЫТИЕ
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ЦЕХУ № 77–50 ЛЕТ

Идти за мечтой
В понедельник, 1 июля, цех № 77 – цех печатной 
продукции – отметил полувековой юбилей. В этот 
день было много гостей – ветераны подразделения 
и, по сложившейся уже доброй традиции, – дети 
сотрудников цеха, которым рассказали о том, где и как 
работают родители, показали уникальное оборудование.
Половину всего времени существования этого 
подразделения – ровно 25 лет, четверть века! – 
его возглавляет Сергей Викторович Гуржов.

Сергей Викторович окончил Ков-
ровский технологический институт, 
позже – аспирантуру КГТА. Отслу-
жив в армии, работал в РНИИТМ при 
КГТА.

– В 1999 году Михаил Юрьевич Зем-
сков, возглавлявший отдел оборудова-
ния на заводе им. Дегтярёва, пригла-
сил меня к себе, – вспоминает Сергей 
Викторович. – Очень мне понравился 
и  коллектив, и  работа. Но  в  ноябре 
меня вызвал к себе заместитель дирек-
тора по  кадрам Г. С.  Герасимовский 
и предложил возглавить цех печатной 
продукции. Честно говоря, я был очень 
удивлен. Но Михаил Юрьевич убедил 
меня, что это мой шанс. Уже в те годы 
я занимался горным туризмом и аль-
пинизмом и, видя в магазинах краси-
вые плакаты с горными видами, мечтал 
о том, чтобы перенести на бумагу свои 
впечатления от  путешествий, напе-
чатать, к  примеру, календари, пока-
зать эту красоту всем. И, посоветовав-
шись с семьей, я принял решение идти 
за мечтой.

Когда начинал, ситуация в  цехе 
была непростой. Место началь-
ника цеха до моего назначения было 
вакантным, и два участка существо-
вали как бы сами по себе и возглав-
ляли их два прекрасных, но амбици-
озных руководителя. Первый – Анна 

Ивановна Ласкеева, а второй – Лидия 
Алексеевна Матвеева. Лидия Алексе-
евна очень помогла мне, стала настоя-
щим наставником. Очень прямолиней-
ная, уверенная в своих решениях, она 
многому меня научила. К слову, в один 
день с цехом Лидия Алексеевна отме-
чает день рождения. В  этом году ей 
исполнилось 84 года!

Время в начале 2000-х было труд-
ное, финансовая ситуация тяжелая, 
оборудование устаревшее, а большая 
часть времени уходила на то, чтобы 
договориться о снабжении цеха мате-
риалами. Первые два года я даже среди 
ночи просыпался и записывал в еже-
дневник те  задачи, которые необхо-
димо было решить, на работе задержи-
вался до позднего вечера. Постепенно 
налаживалось снабжение материалами 
и оборудованием.

Сегодня благодаря поддержке 
руководства завода наш коллек-
тив – это коллектив профессиона-
лов, способный оперативно и  каче-
ственно решать поставленные задачи. 
Мы готовы выполнить заказ за сутки, 
а если срочно – то за 2–3 часа! Мно-
гие говорят – вспомогательный цех. 
Я бы выбрал другое слово – обеспечи-
вающий. Потому что мы обеспечиваем 
производства технической и эксплуа-
тационной документацией. Могу с уве-

ренностью сказать: цех № 77 – это пол-
ноценная «боевая единица», которая 
может справиться с любой поставлен-
ной задачей в короткие сроки.

ВСЕ, ЧТО ВЫ 
ПРИДУМАЕТЕ, – 
МЫ ЭТО НАПЕЧАТАЕМ!

Главная задача цеха №  77 – обе-
спечение бесперебойного снабжения 
печатной продукцией заводских под-
разделений. Цех находится в единой 
технологической цепочке изготов-
ления изделий: без конструкторско- 
технологической док у мент ации 
не получится изготовить детали, а без 
сопроводительной документации – 
сдать изделия заказчику.

Спектр печатной продукции – 
несколько сотен наименований, от про-
стого бланка или визитки – до буклетов, 
плакатов и даже книг. Для выполнения 
поставленных задач цех использует 
различные технологии – офсетную, 
высокую, цифровую, широкоформат-
ную печать, ризографию. Это позво-
ляет сделать солидный парк печатного 
оборудования – здесь установлены три 
печатных офсетных машины, две циф-
ровых цветных печатных машины, три 
печатных цифровых машины моно-
хромных, ризограф, плоттер и другое 
оборудование. В переплетном отделе-

нии работают специалисты высокого 
уровня – переплетчики 5 и даже 6 раз-
ряда. Благодаря их труду можно изго-
тавливать книги в хорошем твердом 
переплете.

В этом году приобретена цветная 
машина Xerox Versant 280 Press. Она 
предназначена для работы с большим 
ежемесячным объемом печати, а также 
для изготовления высококачественной 
продукции на материалах различного 
формата и  плотности. Важной осо-
бенностью новой машины является 
высокая скорость печати 80 стр/мин 
на материалах плотностью до 350г/м², 
лотки большой емкости с раздувом, 
финишер – буклетмекер.

В этом году будет произведен капи-
тальный ремонт офсетного печатного 
комплекса. К слову, офсетная техно-
логия в  Коврове существует только 
у нас на предприятии. По сравнению 
с цифровой она более трудоемкая, зато 
дешевле и используется при объемах 
печати от 500 до 50 000 экземпляров. 
Цифровая печать быстрее, но дороже 
и рассчитана на печать до 500 экзем-
пляров. Разные виды печати использу-
ются в зависимости от поставленной 
задачи.

Продолжение на стр. 10, 11.

М. Ю. ШИКИН, ГЛАВНЫЙ ИНЖЕНЕР:
«От простейших машин до современных цифровых технологий, от черно- белой 

печати до полноцветной полиграфии – вот путь цеха печатной продукции.
В последние годы модернизируется оборудование, специалисты цеха осваивают 

новые направления печатного дела. Сегодня цех печатной продукции – это более 
100 наименований продукции!

Но самое главное в истории цеха – это его работники. Именно их мастерством, 
профессиональным отношением к своему делу славится подразделение. Неважно, 
за какой продукцией обращается к вам заказчик, – ему одинаково гарантированы 
внимание, оперативность и качество работы.

Продолжайте достигать новых высот в полиграфической отрасли, успешно 
воплощать в жизнь новые идеи и проекты. Всему коллективу и ветеранам желаю 
благополучия, хорошего настроения и крепкого здоровья!»

А. В. МАХНИН, ГЛАВНЫЙ КОНСТРУКТОР:
«ПКЦ очень тесно сотрудничает с цехом печатной продукции. Ни одна разра-

ботка конструкторов не может обойтись без бумажной версии! Благодаря совре-
менному оборудованию, находящемуся в цехе, работы производятся качественно 
и в кратчайшие сроки.

За десятилетия успешной трудовой деятельности коллективом цеха печат-
ной продукции накоплен богатый профессиональный опыт. Высокое каче-
ство выпускаемой продукции – результат работы сплоченного коллектива 
специалистов- единомышленников.

Поздравляю коллектив цеха с юбилеем и желаю производственных успехов, 
стремления к новым высотам и процветания!»

С. Н. МОЧАЛИН, ГЛАВНЫЙ ТЕХНОЛОГ:
«Отдел главного технолога – один из основных «работодателей» цеха печат-

ной продукции. Ежемесячно мы заказываем только в светокопию 40–45 тыс. 
листов и на плоттер 8–9 тыс. листов формата А4 технологической документа-
ции и технологической оснастки. Много это или мало? Люблю сравнивать физи-
ческие величины с крупными объектами. Так вот, за год для ОГТ цех № 77 выпу-
скает продукцию, равную по площади шести футбольным полям!

Цех печатной продукции всегда был и остается нашим надежным партне-
ром и добрым соседом по инженерному корпусу. Документация печатается в срок, 
а если нужно – в авральном порядке. Все возникающие вопросы – а как без них! – 
решаются оперативно и продуктивно.

Поздравляю своих коллег с 50-летием! Пусть будут иллюстрации цветные 
и черно- белые, пусть шрифт будет четким, а тираж – громадным! Пусть вся 
современная техника работает без сбоя, а зарплата соответствует тиражу!

С праздником!»

Р. В. РЯБИКОВ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ППО ЗиДа:
«Уважаемые сотрудники цеха № 77! Примите самые тёплые поздравления 

со знаменательной датой – юбилеем цеха печатной продукции!
Первичная профсоюзная организация ЗиДа выражает огромную благодарность 

за помощь, содействие и оперативность в работе, за мастерство, качество и про-
фессиональное отношение к своему делу.

Всему коллективу желаем благополучия, хорошего настроения и крепкого здо-
ровья! Увлекательного, интересного, яркого наполнения в вашей работе, творче-
ского развития и процветания!»
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ЦЕХУ №77 – 50 ЛЕТ

Золото цеха 
печатной продукции
В понедельник, 1 июля, цех № 77 – цех печатной продукции – отметил полувековой юбилей. В этот день 
было много гостей – ветераны подразделения и, по сложившейся уже доброй традиции, – дети сотрудников 
цеха, которым рассказали о том, где и как работают родители, показали уникальное оборудование.
Половину всего времени существования этого подразделения – ровно 25 лет, 
четверть века! – его возглавляет Сергей Викторович Гуржов.

КАЖДЫЙ НА СВОЕМ МЕСТЕ
В  цехе печатной продукции тру-

дятся около 30 человек.
Учёт и планирование выпуска про-

дукции ведут экономисты Галина 
Андреевна Курилова и Ольга Ивановна 
Зудилова. Кадровой работой занима-
ется инспектор по кадрам Анна Васи-
льевна Бердникова.

Группа механика- энергетика Антона 
Сергеевича Соловьева (в его подчине-
нии три человека – наладчик полигра-
фического оборудования Олег Никола-
евич Поляков, электромонтеры Алексей 
Евгеньевич Данилов, Роман Вадимович 
Семин) занимается как обслуживанием 
оборудования цеха для его бесперебой-
ной работы, так и всего инженерного 
корпуса. Отопление, водоснабжение, 
вентиляция – все это лежит на плечах 
механиков- энергетиков.

Участок № 1 – участок типографии – 
расположен на первом этаже инженер-
ного корпуса, здесь трудятся 13 человек. 
Возглавляет участок Михаил Вячесла-
вович Ушанов, он же является замести-
телем начальника цеха.

– Михаил Вячеславович работает 
на предприятии 23 года, профессионал 
своего дела, разносторонний, актив-
ный, исполнительный, – отзывается 
о нем С. В. Гуржов.

– Печать осуществляется в  три 
этапа: допечатная подготовка, печать 
и послепечатная обработка, – продол-
жает рассказ о коллективе цеха Сергей 
Викторович. – В  допечатную подго-

товку входит несколько технологиче-
ских операций. Первая – это подготовка 
бумаги. В отделении резки бумаги рабо-
тает недавно пришедший к нам маши-
нист резальных машин Олег Дмитрие-
вич Иванов. Пока он только осваивает 
профессию, но у него все очень хорошо 
получается.

Версткой, набором, дизайном 
макета занимаются в отделении опе-
ративной полиграфии. Там работают 
инженер- конструктор 3-ей категории 
Татьяна Андреевна Емельянова, кре-
ативные дизайнеры Анастасия Алек-
сеевна Пшеничная, Алина Вячесла-
вовна Головкина. Алина Вячеславовна 
продолжает обучение во ВлГУ, совер-
шенствует свое мастерству и получает 
профессию дизайнера. Задача дизай-
неров – создать макет, согласовать его 
с заказчиком и только после одобрения 
заказчика отправить в печать. В отделе-
нии оперативной полиграфии установ-
лено оборудование, которое позволяет 
в кратчайшие сроки выпустить нуж-
ный тираж (в том числе новая цифро-
вая машина). Оператор электронного 
набора и верстки Наталья Николаевна 
Коннова управляет сразу несколькими 
цифровыми печатными машинами.

В отделении высокой печати тру-
дится печатник с  большим опы-
том Ирина Борисовна Шипунова. 
Ее задача – создание макетов путем 
набора металлизированного шрифта 
и последующая печать этого макета. 
Сегодня при помощи этой технологии 

Руководство цеха.

Отделение оперативной полиграфии.

Работники группы механика-энергетика.
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мы создаем некоторые виды печатной 
продукции.

В  офсетном печатном отделе-
нии работают печатник на  машине 
«Heidelberg» Све тлана Никола-
евна Сонина и печатники на машине 
«Romayor» Наталья Анатольевна Каза-
кова и Мария Викторовна Иванова.

В  переплетном отделении уста-
новлено оборудование, позволяю-

щее создавать переплет, добавляю-
щий нашей продукции уникальные 
свой ства: ниткошвейная, проволоко-
швейная машины, тигельные прессы, 
прессы для фольгирования и тисне-
ния, листоподборочное оборудова-
ние, термоклеевая машина, брошюров-
щики на пружину и скрепку, установка 
для монтажа люверсов и многое другое. 
Бригадир переплетного отделения – 

Альбина Алексеевна Волкова. Стаж ее 
работы – без малого 44 года, она пере-
плетчик 6 разряда. Под ее началом – 
Светлана Вячеславовна Солнышкина, 
Юлия Владимировна Волкова, Яна 
Андреевна Торопова. Все они имеют 
высокий 5 разряд.

Участок № 2 – участок тиражиро-
вания технической документации. 
Начальник участка – Мария Павловна 
Горяйнова. Мария Павловна окон-
чила ВлГУ и  работает в  нашем цехе 
уже 18 лет. Профессионал своего дела, 
она не  только руководит участком, 
но и может заменить любого оператора. 
В составе участка – два отделения: све-
токопировальное и цифровой печати.

Бригадир светокопировального 
отделения – Елена Павловна Клячина. 
Это удивительный человек! Ее стаж 
работы – 42 года, и каждое утро она 
приезжает на завод из поселка Новый 
Быт Селивановского района. Под ее 
началом – Ольга Илгаровна Сулейма-
нова и Мария Анатольевна Савина.

В отделении цифровой печати уста-
новлено много широкоформатной 
цифровой техники. Бригадир – Свет-

лана Николаевна Кожевникова, ее 
стаж работы – 21 год, с ней работает 
Кристина Романовна Рыжкова. Здесь 
девушки не только тиражируют доку-
ментацию, но и переводят ее в элек-
тронный вид, создавая архив электрон-
ного документооборота.

Есть в нашем цехе еще два человека, 
без которых мы не сможем нормально 
существовать – это уборщики произ-
водственных помещений. Это им мы 
обязаны чистотой, красотой и поряд-
ком – Вере Николаевне Кресовой 
и Светлане Владимировне Голубевой.

ВРЕМЯ СОБИРАТЬ КАМНИ
– Юбилей – это время подводить 

итоги и ставить новые амбициозные 
задачи. Сегодня мы обеспечены печат-
ным оборудованием. В  будущем мы 
хотели бы более основательно подойти 
к процессу послепечатной обработки, 
чтобы снизить долю ручного труда 
путем внедрения новых технологий. 
Думаю, при поддержке руководства 
предприятия у нас все получится, – под-
водит итог беседе С. В. Гуржов.

– Искренне  поздравляю всех 
наших сотрудников с юбилеем нашего 
цеха № 77!

Хочу пожелать всем здоровья, 
семейного благополучия, позитивного 
настроения и новых креативных идей, 
которые мы обязательно реализуем 
в нашей полиграфической продукции.

Я благодарен работникам цеха № 77 
за мастерство, за готовность решать 
любые поставленные задачи.

Отдельные слова благодарно-
сти – ветеранам цеха за опыт, кото-
рый они, не скупясь, передавали и пере-
дают молодому поколению. Они – наши 
наставники, которые показали при-
мер добросовестного, неравнодушного 
отношения к работе, дали ориентир 
на достижение поставленных задач.

С праздником, дорогие коллеги!
Н. СУРЬЯНИНОВА.

Коллектив участка №2.

Коллектив участка №1.
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Палитра 
«Заводского ГУРУ – 2024»
На прошлой неделе в ДКиО 
им. Дегтярёва завершился 
конкурс интеллектуально- 
развлекательных 
и творческих игр «Заводской 
ГУРУ – 2024». По результатам 
всех проведенных 
игр можно назвать 
победителей и призеров.

ТУРЫ СЕГОДНЯ РАЗНЫЕ: 
ЧЕРНЫЕ, БЕЛЫЕ, КРАСНЫЕ

Последняя из интеллектуальных игр 
конкурса называлась «Цветной ГУРУ». 
Это игра на логику и общую эрудицию. 
Было семь туров по 10–16 вопросов. Как 
видно из названия, вопросы в каждом 
из туров связаны с конкретным цветом. 
Участники не растеряли своего запала, 
интерес к конкурсу у них сохранился, 
и  на  последнюю игру пришли все 
команды. Автор, организатор, ведущий 
этой и всех предыдущих игр – режиссер 
театра «Вертикаль» Е. В. Соколов.

Какие  же вопросы подготовил 
Евгений Валерьевич для заводских 
эрудитов?

Как и  полагается в  играх подоб-
ного формата, вопросы были из раз-
ных областей знаний и разной степени 
сложности. Конечно, вопрос о назва-
нии гриба с красной шляпкой затруд-
нений не  вызвал. Но  куда впадает 
Оранжевая река (Оранжевая река, а ты 
вообще где?)? Как выглядит памятник 
на месте захоронения Казимира Мале-
вича (подсказка: квадрат, разуме-
ется, но не черный)? Как в оригинале 
называется песня, кавер на которую 
мы знаем как «Синяя песня» («Синий 
иней»)? В каком городе (здесь далеко 
ходить не надо) снимался советский 
фильм «Красные пчелы»? Какого цвета 
язык у  белого медведя? Как на  фут-
больном сленге называется желтая 
карточка? Каким цветом Пикассо изо-
бразил девочку на шаре? Кто был пер-
вым исполнителем песни «Черный 
кот»? Не волнуйтесь: все 80 вопросов 
мы здесь перечислять не будем. Ска-
жем лишь, что большинство из  них 
вызвало у  команд живой интерес 
и положительные эмоции, даже у тех, 
кто оказался далеко от призеров. При-
зерами  же в  этой игре стали следу-
ющие команды: «Фаворит» (произ-
водство №  2)  – 5 место (102 балла), 
«Термисты» (Цех № 43) – 5 место (102 
балла), «Юрики и Ко» (юридический 
отдел) – 4 место (103 балла), «2 х 2 = 8» 

(инструментальное производство) – 3 
место (107,5 балла), «Металлург» (цех 
№ 42) – 2 место (117 баллов), «Бронено-
сец Котенкин» (производство № 81) –
1 место (120,5 балла).

Баллы в этих играх присуждались 
за места с первого по пятое. За пер-
вое место – 5 баллов, за пятое место –
1 балл. В итоге мы имеем: «Бронено-
сец Котенкин» – 1 место (два точных 
попадания и одно «молоко» – 10 бал-
лов), «Золотая рыбка» (ОМТО) – 2 
место (промах в последней игре – 8 бал-
лов), «Юрики и Ко» – 3 место (кучно, 
но чуть бы повыше – 7 баллов), «Терми-
сты» – 4 место (промах в первой игре –
6 баллов), «Плюшки с корицей» (ПКЦ) 
(подкачал «Цветной ГУРУ» – 5 баллов).

ИНФОРМАЦИЯ 
К РАЗМЫШЛЕНИЮ

Быть  ли «Заводском у ГУРУ» 
в 2025 году? Практически все команды, 
в том числе и те, кто играл впервые, 
дали ему высокую оценку. Завод-
чанам игры понравились. Значит, 
можно смело высказать пожелание, 
чтобы конкурс стал традиционным. 
Огромное спасибо Евгению Соколову 
за столь значительный труд, резуль-
татом которого стали три интересных 
вечера практически для ста работников 
завода. Хотя почему же три? Их было 
шесть, но об этом чуть позже.

Серьезных замечаний по  напол-
нению игр от  участников конкурса 
не поступало, были лишь некоторые 
пожелания на будущее.

Есть вопросы к  участникам кон-
курса. Организаторы не церберы и кон-
тролировать элементарные правила 
поведения на игре, конечно, не станут. 
Не использовать интернет для поиска 
ответов на вопросы – одно из таких 
правил. Но, как заметили одни игроки, 
некоторые другие игроки все же поль-
зовались телефонами на «Музыкальном 
ГУРУ» – наверное, «шазамили».

Организаторами разрешалось при-
ходить на  игры семьями. Допуска-
лось, если участник включит в состав 
команды свою «вторую половину». 
Вряд ли организаторы предполагали, 
что сюда подтянется «седьмая вода 
на киселе». А зря. В результате на игре 
оказались люди, не имеющие отноше-
ния к заводу им. Дегтярёва. Люди, бес-
спорно, эрудированные и способные 
вывести команду в лидеры. Наконец 
стоит сказать об ограничении числен-
ности. Допускалось участие от четы-
рех до  восьми игроков в  команде. 
До восьми включительно, не больше, 
а десять – это уже перебор.

ИНТРИГА «КАРАОКЕ- БАТЛА»
«Заводской ГУРУ – 2024» – конкурс 

интеллектуально- развлекательных 
и  творческих игр. За  творческую 

часть отвечали состязания вокали-
стов на  играх «Караоке-батл». Здесь 
были проведены три игры, автором 
которых и ведущим также был Евге-
ний Соколов. Результаты выступле-
ний участников оценивали известные 
в  городе музыканты, приглашенные 
в жюри. Заявились шесть команд, жела-
ющих посоревноваться в вокальном 
искусстве. В первой игре была пред-
ставлена тема «Песни из  фильмов», 
во второй – «Время – вперед» (извест-
ные песни разных десятилетий), в тре-
тьей – «Русский рок». Играли четыре 
тура с открытым и закрытым выбором 
песни, с выбором песни соперником 
и блицем. После двух «Караоке- батлов» 
возникла интрига: в первой игре побе-
дила команда инструментального про-
изводства, а  команда производства 
№  81 стала второй, во  второй игре 
команды поменялись местами. Кто же 
станет победителем конкурса? И это 
решилось в третьей игре. В исполне-
нии песен русского рока сильнее ока-
залась команда инструментальщиков 
«2 х 2 = 8». Она-то и стала победите-
лем конкурса «Караоке-батл». На вто-
ром месте «Броненосец Котенкин», 
на третьем месте «Омега – 3» (произ-
водство № 3).

«Заводской ГУРУ – 2024» благопо-
лучно завершился. Ждем «Заводской 
ГУРУ – 2025».

Е. ПРОСКУРОВ.
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И.А. Козлова: 
у нас творческая семья
Ирина Александровна Козлова окончила вечернее отделение Ковровского 
политехнического института (ныне – КГТА) по специальности «инженер- 
технолог». Трудится на нашем предприятии без малого 35 лет – с 1990 года, 
в цехе № 73 в бюро технической приемки материалов. Ее главная 
задача – принять материалы, которые доставляют на предприятие, 
и разместить их на складах. Сверяет количество с накладными, 
проверяет качество упаковки, в ее ведении – склад химии.
– За столько лет привыкла, коллектив стал для меня 
второй семьей, – улыбается Ирина.
Но повод рассказать об этой обаятельной и очень открытой 
женщине – не ее трудовые заслуги, а удивительное увлечение.

– Раньше вязала, шила, в  том 
числе одеяла в  технике пэчворк, 
а теперь вот серьезно увлеклась пле-
тением из бумажной лозы, – расска-
зывает она. – Мне очень нравятся кор-
зинки, и  всегда дома их у  меня для 
разных целей было много, если ехали 
куда-то – всегда обращала внима-
ние на продавцов корзинок на трассе. 
А в 2021 году в интернете мне случайно 
попался бесплатный вебинар по плете-
нию из бумажной лозы. В это же время 
корзинки из газет начала плести моя 
подруга и подарила мне одно из изде-
лий, которое очень мне понравилось. 
И  меня так захватил этот вебинар, 
так понравилась его ведущая Татьяна 
Юрова, что я купила себе уже платный 
курс. Два с половиной месяца я осваи-
вала все премудрости «Школы плете-
ния», даже диплом получила! Теперь 
плету все: короба, корзинки, хлебницы, 
сумочки и даже оплела лозой круглый 
стол на даче!

Вместе с новым увлечением я нашла 
и новых подруг – уже 4 года мы обща-
емся в чате, обмениваемся секретами, 
хвастаемся новыми изделиями, поддер-
живаем друг друга.

Плетение из бумажной лозы – про-
цесс небыстрый и  очень кропотли-
вый. Сначала нужно купить специаль-
ную «потребительскую» бумагу, 

нарезать на полоски и накрутить из нее 
на спице множество трубочек. Коли-
чество трубочек зависит от  творче-
ского замысла – на сумку нужно при-
мерно 300–600 штук, а для того, чтобы 
оплести стол для дачи, потребовалось 
4,5  тысячи! Потом трубочки красят 
морилкой на водной основе, грунтуют 
или покрывают лаком и оставляют для 
сушки. На следующий день можно пле-
сти. После того, как изделие готово, его 
снова грунтуют и покрывают лаком. 
Тогда бумажной, казалось  бы, кор-
зинке не страшна ни вода, ни влага. 
Ее даже можно мыть, главное – потом 
не сушить прямо на батарее.

– А началось все с  сумки, – про-
должает рассказ Ирина Алексан-
дровна. – Очень уж мне понравилась 
сумочка- таблетка, мастер- класс по пле-
тению которой и разбирали на веби-
наре. Первая сумка оказалась с изъ-
янами – мастерство нужно было 
наработать. А вот вторая, уже на заказ, 
вызвала восторг у своей новой хозяйки. 
Получилось очень хорошо! Увлеклась 
сумками – заодно прошла и  курс 
по  обработке кожи. Отделка плете-
ной сумочки как раз из кожи. Теперь 
я знаю, как разрезать кожу, как проши-
вать, как правильно держать, заказала 
специальный пробойник. Брат сделал 
мне шорник, в котором я могу закре-

пить кожаный клапан и прошить его 
правильно.

Плету не  только сумочки. Зака-
зыв ают мне и  ра зличные кор-
зинки –  например,  пасха льные. 
И  круглые, и  овальные, и  цветные, 
и большие, и поменьше! И салфетки 
под горячее, и «юбочки» под новогод-
ние елки. Одно из моих любимых изде-
лий – саночки для маленькой племян-
ницы. Сплела и подарила ей на Новый 
год. Девочка была в восторге! Усадила 
в санки любимые игрушки, привязала 
к  саночкам веревочку – и  всю зиму 
возила своих любимцев по снегу в дет-
ский сад и обратно. Санки прекрасно 
пережили это испытание и  служат 
своей маленькой хозяйке уже две зимы.

Любимое увлечение приходится 
откладывать летом, силы отнимает дру-
гое хобби – садоводство и дача:

– Там я выращиваю цветы, овощи, – 
очень тоже все это люблю! Хотя ино-
гда удается удачно совмещать: вече-
рами на даче кручу трубочки, – смеется 
Ирина Александровна.

Увлечение мамы поддерживает 
сын – тоже творческая натура. Сергей – 
художник. Учился в художественной 
школе, после 9 класса окончил худо-
жественное училище в Иваново, про-
шел службу в армии, немного порабо-
тал в Коврове, а теперь учится в Москве 

в Российской академии живописи, вая-
ния и зодчества Ильи Глазунова.

– Он часто мне помогает, – с гордо-
стью говорит Ирина Александровна. – 
Подруга заказала сумку в форме мор-
дочки таксы. Я  попросила сына 
придумать и нарисовать эскиз. Нарисо-
вал, теперь моя задача – догадаться, как 
это сплести. Мы – творческая семья, – 
заключает И. А. Козлова, – и творчество 
очень нас объединяет. Долгими зим-
ними вечерами я кручу трубочки, он 
пишет что-то на мольберте, дома тепло 
и уютно. Творим!

С  изделиями из  бумажной лозы 
от Ирины Александровны Козловой 
можно познакомиться на  ее личной 
страничке Вконтакте.

Н. СУРЬЯНИНОВА.
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Депутат и его 
конкретные дела
Положительные отзывы о работе депутатов горсовета 
услышишь нечасто. Критика в их адрес бывает оправданной: 
многие наказы избирателей, которые депутаты получают 
еще на этапе предвыборной кампании, так и остаются 
наказами после завершения срока полномочий народных 
избранников. Конечно, на это есть и объективные причины, 
но всегда ли стоит на них ссылаться? Признаться, как житель 
«сигнальского» микрорайона раньше я тоже скептически 
относился к депутатской деятельности. В 2019 году депутатом 
по избирательному округу № 29 стал Денис Викторович 
Клеветов, очередной представитель в горсовете от ВНИИ 
«Сигнал», но с его избранием стали решаться проблемы, 
которые десятилетиями не сдвигались с мертвой точки.

АВТОРИТЕТ, 
ЗАРАБОТАННЫЙ ДЕЛАМИ

Завершается срок полномочий 
городского Совета народных депута-
тов седьмого созыва. Думается, Денису 
Клеветову не  потребуется подроб-
ного отчета о проделанной работе – ее 
результаты видны жителям микрорай-
она невооруженным глазом. Прежде 
всего, это детская и спортивная пло-
щадки, построенные на ул. Брюсова 
в продолжение бульвара Ю. М. Сазы-
кина. На их месте долгое время был 
пустырь. Не исключено, что рано или 
поздно здесь появился бы очередной 
алкомаркет. Но  в  2021  году на  сред-
ства ВНИИ «Сигнал» в непосредствен-
ной близости от пустыря был построен 
бульвар Ю. М. Сазыкина. Если муни-
ципалитет привлекает и направляет 
на  благоустройство внебюджетные 
средства, то он может рассчитывать 
на субсидию из областного бюджета. 
Есть соответствующее постановле-
ние губернатора. Депутат Д. Клеветов 
при поддержке городской администра-
ции организовал работу по подготовке 
необходимого для получения субси-
дии пакета документов – сам ходил 
по квартирам и собирал подписи жите-
лей. В том же году на месте разросше-
гося бурьяна появились всевозмож-
ные детские горки и качели, тренажеры 
и столы для тенниса, а также детвора 
чуть ли не со всего микрорайона.

Что бы значительного ни происхо-
дило в его избирательном округе, депу-

тат всегда в гуще событий и отстаи-
вает интересы жителей. На заседаниях 
профильных комитетов горсовета он 
работает в  режиме диалога с  город-
ской администрацией, старается все-
сторонне изучить рассматривае-
мые вопросы, неоднократно выходил 
с инициативами.

Совсем недавно проводилось голо-
сование по выбору городских обще-
ственных территорий, которые благо-
устроят в 2025 году. Чтобы получить 
федеральные средства на это благое 
дело, Коврову требовалось собрать 
более 20 тысяч голосов. Такой вопрос 
нельзя пускать на самотек – что греха 
таить, в нашем городе живут не самые 
сознательные люди: один забыл, дру-
гой не  захотел, а  третий решил, что 
и без него обойдутся. Но вот звонок 
в  квартиру. На  пороге депутат Кле-
ветов с группой поддержки и вопро-
сом: «Вы  уже голосовали в  пользу 
общественной территории, которую, 
по вашему мнению, необходимо бла-
гоустроить? Если нет, то мы вам помо-
жем». Такая инициатива депутата 
помогла Коврову получить нужное 
число голосов, и в следующем году бла-
гоустройство продолжится.

Денис Клеветов неоднократно обра-
щался к руководству «Владимиртепло-
газа» с  просьбой отремонтировать 
тепловую сеть на ул. Ногина, и добился 
решения проблемы. Сеть полностью 
изношена, круглый год случаются ава-
рии, и, как следствие, – всем надоевшие 

раскопки. В настоящее время там вновь 
раскопали траншеи, которые прихо-
дится обходить стороной, но жители 
относятся к ситуации с пониманием – 
на этот раз происходит не латание гни-
лых труб, а капитальный ремонт с их 
заменой на новые.

ТРОТУАР УЖЕ 
НЕ ПРОБЛЕМА

Денис Клеветов помог решить еще 
одну проблему, с  которой не  могли 
разобраться много лет. Вопрос каса-
ется тротуара на  ул. Циолковского, 
пролегающего вдоль дома № 35, в кото-
ром расположена детская поликли-
ника № 2. Деликатно говоря, он нахо-
дится в  ненормативном состоянии. 
В 2020 году в рамках национального 
проекта в  поликлинике был сделан 
капитальный ремонт. Тогда на цере-
монию открытия приезжал губернатор 
В. В. Сипягин. Сказать по правде, было 
стыдно за  город, когда губернатор, 
глядя на тротуар, сделал вывод: с коля-
ской здесь не  проедешь. Почему  же 
городские власти не выполнили ремонт 
тротуара, когда проводились работы 
в поликлинике? Дело в том, что тро-
туар относится к придомовой террито-
рии дома № 35, поэтому администра-
ция города не может его ремонтировать 
на средства муниципального бюджета. 
А жители дома, по понятной причине, 
не торопятся вкладываться в террито-
рию, которая служит далеко не только 
им, да и наверняка средств для этого 
у  них недостаточно. Казалось  бы, 
вопрос повис в  воздухе. Тротуар 
«ни пройти ни проехать» продолжал 
разрушаться. Но сколько ни отклады-
вай на потом, а вопрос ремонта нужно 
было решать. В 2021 году управляющая 
компания «Сфера» вышла к жителям 
с предложением отремонтировать тро-
туар за счет средств дома, но сначала 
требовалось накопить 700 тысяч руб-
лей, а для более быстрого аккумулиро-
вания средств повысить тариф по ста-
тье «содержание и текущий ремонт». 
Собственники отказались от  такого 
предложения, и депутат Д. Клеветов 
был с ними солидарен. Денис Викто-
рович стал искать возможности, как 
произвести ремонт тротуара не за счет 

собственников, а за счет бюджетных 
средств – все-таки в доме находится 
бюджетное учреждение, – прорабаты-
вал вопрос нормативного закрепле-
ния земельного участка за поликлини-
кой. Он обращался в Законодательное 
собрание, в департаменты здравоохра-
нения и ЖКХ. Увы, попытки не при-
несли желаемого результата, но депу-
тата в его стремлении решить проблему 
поддержала глава города. Е. В. Фомина 
обратилась к  А. А.  Авдееву, на  тот 
момент временно исполняющему обя-
занности губернатора, с просьбой рас-
смотреть возможность благоустройства 
территорий, прилегающих к медицин-
ским учреждениям, за счет финансиро-
вания из областного бюджета. В письме 
фигурировали территории у детской 
поликлиники № 2 и у взрослой поли-
клиники №  3, что в  доме №  4 на  ул. 
Фрунзе. Губернатор поддержал иници-
ативу ковровских властей – так была 
учреждена региональная программа 
«Добродвор». В 2024 году программа 
реализуется. В Коврове из 39 заявок 
для благоустройства выбраны 16 при-
домовых территорий, в числе которых 
и  тротуары у  второй детской поли-
клиники и третьей взрослой поликли-
ники. Работы должны быть выполнены 
до  31  августа. Подрядная организа-
ция – ООО «Дорожник».

Также есть перечень проездов 
общего пользования местного зна-
чения, которые будут отремонтиро-
ваны в  рамках программы «Добро-
двор». Контракты заключены на срок 
до  23  августа. Работы выполняют 
подрядчики «ДорТех» и  «ДСУ-3». 
По  информации Управления город-
ского хозяйства, завершены работы 
по ремонту проезда от ул. Комсомоль-
ской до д. 15 на ул. Машиностроителей, 
на стадии завершения ремонт троту-
ара вдоль домов 1/10 и 1/11 на ул. З. Кос-
модемьянской, начался ремонт дороги 
на ул. Циолковского.

Оказывается, представительная 
власть может многое, если в этом ста-
тусе работают ответственные и нерав-
нодушные люди. Пример Дениса Кле-
ветова тому подтверждение.

Е. ПРОСКУРОВ.
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«Драконы» 
побывали 
в небе

15 июня спортсмены двух клубов – 
клуба восточных единоборств «Небес-
ный дракон» (тренер В. В.  Серкин), 
г. Ковров и спортивного клуба «Стре-
лец» (тренер С. В. Старшинов) п. Малы-
гино Ковровского района – посетили 
аэроклуб «Слободка» в г. Киржач. Там 
ребятам провели расширенную тема-
тическую экскурсию. Они получили 
навыки первичной парашютной под-
готовки: спортсмены восточных еди-
ноборств учились правильно склады-
вать парашют, опробовали подвесные 
системы и тренировались правильно 
ставить ноги при приземлении с помо-
щью специального оборудования. В рам-
ках экскурсии ребята понаблюдали 
за тренировкой сборной Владимирской 
области по парашютному спорту: спор-
тсмены выполняли одиночные и тандем-
ные прыжки с высоты 1,5 км. В качестве 
бонуса гостям был организован обзор-
ный полет на самолете.

Организаторы экскурсии В. В. Серкин и С. В. Старшинов благодарят 
Малыгинский поселковый совет за предоставленный для поездки 
автобус и выражают особую признательность аэроклубу «Слободка» 
и его инструкторам за теплый прием ребят из Коврова и района.

29 ИЮНЯ – ДЕНЬ МОЛОДЁЖИ
День молодёжи-2024: «Охота за сокровищами»
День молодёжи прошёл 29 июня в парке имени 
В. А. Дегтярёва. В насыщенную программу, 
длившуюся в общей сложности с 10 утра 
до 9 вечера, вошли спортивно- развлекательные 
мероприятия, детские игры, выставки, концерт, 
пенная вечеринка и многое другое.
Совет молодых специалистов ЗиДа при участии 
профсоюзного комитета и неравнодушных 
сотрудников завода подготовил ко Дню 
молодёжи детский квест «Охота за сокровищами», 
состоящий из десяти этапов.

На карте, которую получила каждая команда ребят, был отмечен пер-
вый этап – свой для каждой группы. После его прохождения организаторы 
на местах указывали на карте координаты следующего этапа, и далее – пока 
не будут пройдены все десять.

Задания были разнообразные, нацеленные на проверку сообразительно-
сти, координации и эрудиции: полоса препятствий, загадки, «кочки», теннис 
с шишкой, «сломанный телефон» и другие.

«После прохождения квеста у детей осталось множество положительных 
эмоций, – рассказал Александр Коновалов, председатель СМС. – Все были в вос-
торге от увлекательных заданий, радовались каждой победе и совместным 
достижениям в команде. Ребята побегали на свежем воздухе, познакомились 
и подружились со сверстниками, погрузились в настоящее приключение с поис-
ком сокровищ. Организация и проведение квеста понравились и самим участ-
никам Совета: мы прокачали свои организаторские способности, поучились 
решать нестандартные задачи и просто весело провели время».

Совет молодых специалистов выражает благодарность первичной про-
фсоюзной организации завода имени В. А. Дегтярёва за поддержку и при-
знательность А. С. Циглову за помощь в организации мероприятия ко Дню 
молодёжи.

Я. СМИРНОВА.
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2  июля отметил юбилей Игорь Геннадьевич 
Лапушкин. Поздравляем его с этой замечатель-
ной датой.
Желаем мы от всей души
Улыбок, счастья, вдохновенья
И покоренья всех вершин!
Друзей надежных и хороших,
В семье – уюта и тепла,
Чтоб дней приятных и погожих
Побольше жизнь тебе несла.

Коллектив четвертого участка цеха № 60.

2  июля отметил день рождения начальник 
Управления по  работе с  персоналом Юрий 
Викторович Тароватов.
Коллектив Учебного центра Управления по рабо-
те с  персоналом от  всей души поздравляет его 
и желает всего самого лучшего.
Юрий Викторович! Поздравляем Вас с  днем 
рождения! От  всего сердца желаем крепкого 
здоровья, исполнения важных желаний. Пусть 
в душе всегда царят гармония, радость и множе-
ство любви и заботы. Пусть ваши близкие также 
будут очень счастливы. И  пусть каждый день 
жизни будет наполнен позитивом и  неиссякае-
мой энергией!

1  июля отметила день рождения Светлана 
Альбертовна Опарина, старший контролер БТК 
отделения № 2 производства № 9.
От коллектива в день рожденья
Примите наши поздравленья!
В чудесный праздник Вам желаем
Цветов, улыбок, теплоты,
И лишний раз напоминаем,
Что Вы прекрасны и мудры!
Пусть ангел бережет от бед
И силы даст на много лет.
Здоровье не подводит пусть,
А сердца не коснется грусть!

Коллектив БТК отделения 2 производства 9.

29  июня отметил юбилейный день рождения 
работник цеха №  91 Равшан Абдусалимович 
Саторов. Коллектив цеха от всей души поздрав-
ляет его с этой датой.
В Ваш день рожденья пусть спешат
Здоровье, счастье в дом быстрее!
Прекрасный возраст – пятьдесят,
Мы поздравляем с юбилеем!
Веселья, радости, любви,
Успеха в жизни карусели.
Чтобы теперь достичь смогли
Всё, что пока Вы не успели.
Желаем: в жизни суете
Судьба пусть помощь Вам окажет,
А рядом будут только те,
Кто сердцу Вашему так важен.

30  июня отметила день рождения контро-
лёр БТК восьмого отделения производства №  9 
Наталья Аркадьевна Лаптева.
Пусть этот день приносит счастье,
Улыбки, радость, звонкий смех,
Чтоб жизнь была еще прекрасней,
Сопровождал тебя успех!
Здоровье чтоб не подводило,
Мечты вели всегда вперед,
В резерве находились силы,
Чтоб встретить все, что в жизни ждет!
А красота пусть расцветает,
Как свежий утренний цветок!
Пусть на душе светлее станет,
После прочтенья этих строк.

Коллектив БТК отделения 8 
производства № 9.

Коллектив Управления по  работе с  персона-
лом сердечно поздравляет с 80-летним юбилеем, 
который она отметила 28  июня, ветерана ЗиДа, 
бывшего работника отдела кадров Людмилу 
Романовну Шибалову. Желаем Вам здоровья, 
огромного запаса сил, бодрости духа, побольше 
поводов для веселой улыбки и радости, добрых 
и хороших событий!

2  июля отметил день рождения контролер 
смены №  1 ООПВР Александр Александрович 
Матягин.
Наш дружный коллектив Вас поздравляет
И от души сердечно Вам желает
Здоровья, долгих лет, везенья в жизни,
Друзей надежных, верных, бескорыстных.
Заслуженных побед и встреч нескучных.
И чтобы завтра непременно было лучше!
Настроя, веры, сил и позитива,
А всё плохое пусть проходит мимо!

Коллектив смены № 1

1  июля отметила юбилей экономист седь-
мого участка цеха №  65 Ольга Николаевна 
Горшкова. Мы от  всей души поздравляем ее 
с этим днем!
Женского счастья, улыбок, веселья,
Солнца и моря, сил и везенья.
Для женского счастья не много надо —
Чтобы здоровыми были все рядом,
Меньше тревог и улыбок почаще,
Чтобы денек был светлее и ярче.
Добрых событий и вдохновенья,
Радости, смеха в твой день рожденья!
Пахнет духами, уютом, теплом,
Теплый очаг – это женщины дом!
Будь же веселой, будь самой славной,
Самой красивой и самой желанной!

Коллектив участка.

4  июля 2024  года отметит свой юбилейный 
день рождения аппаратчик ХВО котельной №  4 
Галина Викторовна Чупарина.
Коллектив смены № 2 сердечно поздравляет её 
с этой датой.
Порой не в силах наши поздравленья
В особенные, радостные дни
Раскрыть всю глубину того значенья,
Которые должны нести они.
Но пусть всегда светло Вам будет в жизни,
В кругу родных, в кругу своих друзей,
Пусть много раз улыбкой счастье брызнет,
Такой же свет таких же добрых дней.

6  июля отметит день рождения 
Станислав Сергеевич Красин, ма-
стер отделения №  12 производства 
№ 9.
Сегодня мы поздравляем замеча-
тельного мужчину, нашего коллегу, 
с днем рождения!
Пусть в  жизни все сложится от-
лично, пусть удача сопровождает 
во всех делах, пусть все задуманное 
исполнится!

С уважением, коллектив 1-го 
 отделения производства № 9.

5 июля Юрий Геннадьевич Мельников отме-
чает юбилей, коллектив ООТиЗ поздравляет его 
с днем рождения!
Начальством быть – работа непростая!
Наш коллектив Вас ценит, уважает.
На Вас ответственность за все решения,
Желаем силы, мудрости и вдохновения!
Пусть в жизни Вам всегда все удается,
Любых задач отличное решение найдется,
Гармонии и счастья много в каждом дне.
Чтоб всем довольны были Вы вполне!
Здоровья крепкого, удачи и везенья,
Всегда хорошим чтобы было настроенье.
Комфорта, мира Вам, уюта и тепла,
Чтобы счастливой Ваша жизнь была.

производства № 9.
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Туристическая компания

«ЛЕН-А-ТУР»
МНОГОДНЕВНЫЕ ТУРЫ:

Санкт- Петербург–еженедельно;
Казань–еженедельно;
Беларусь 18–22.07; 15–19.08;
Вологда 20–22.07; 24–26.08 (2 дня/1 ночь);
Карелия 11–15.07; 08–12.08 (3 дня/2 ночи);
Тверь. Торжок. Селигер 17–19.08 (2 дня/1 ночь);
Великий Новгород. Старая Русса. Валдай 02–05.08 (2 дня/1 ночь)

ОДНОДНЕВНЫЕ ТУРЫ:
6,7,20.07; 03,17.08 – Москва. ВДНХ. Москвариум. 0+
06.07; 31.08 – Муром. Три монастыря, источник в Карачарово, теплоход. 0+
06.07; 11.08 – Москва. Цирк Никулина «Матрешка». 0+
07,20.07; 03,18.08 – Н. Новгород. Зоопарк, теплоход, канатная дорога. 0+
13.07; 10.08 – Москва. Зоопарк. Красная площадь. 0+
13.07 – Суздаль. Праздник огурца. 0+
13.07 – Н. Новгород. Цирковое представление. 0+
14, 21.07; 10,24.08 – Ярославль. Дельфинарий, прогулка по городу, теплоход. 0+
14.07 – Плес. Кострома. 0+
20.07; 03,24.08 – Кубинка. Парк Патриот, Дорога 
памяти и главный Храм ВС РФ. 0+
21.07; 18.08 – Плес. Обзорная, музей, теплоход. 0+
27.07 – Углич – обзорная, территория Кремля, церковь царевича 
Дмитрия «на крови», палата угличских князей ХV в. Мышкин –
музеи Мыши, уникальной техники, валенок. 0+
27.07 – Ростов Великий. Переславль- Залесский. 0+
28.07 – Ярославль. Аквапарк «Тропический берег». 0+
28.07 – Кострома. Лосеферма, музей сыра, обзорная. 0+
04.08 – Москва. Усадьба Кусково, теплоход. 0+
11.08 – Ярославль. Обзорная, теплоход. Толгский монастырь. 0+
17.08 – Рыбинск. Обзорная, музей, теплоход. 0+
17.08 – Кострома. Лосеферма, клубничная ферма, обзорная. 0+
25.08 – Н. Новгород. Аквапарк «Океанис». 0+
25.08 – Москва. Красная площадь, Поклонная гора, теплоход. 0+

ШОП-ТУРЫ:
Иваново «Рио», по четвергам – 300 руб. 0+

ПАЛОМНИЧЕСКИЕ ТУРЫ:
28.07; 11.08; 01.09 – к Матронушке Московской. 0+
14.07; 31.08 – Сергиев Посад. Троице- Сергиева Лавра, Гефсиманский скит. 0+
7, 21.07; 4,25.08 – Дивеево. 0+

АВТОБУСОМ К МОРЮ!
Туры в Крым, Сочи, санатории, пляжный отдых заграницей.

АРЕНДА АВТОБУСОВ
Туры в кредит! Банк – ООО ХКФ Банк Ген.лиц. № 316 Банка России.

В продаже подарочные сертификаты на путешествия!!!
Адрес: ул. Грибоедова, дом 5, корп. 2, офис 4.

Реестровый номер туроператора: РТО 011932
Тел.: 5–26–13, 6–10–91, 8–910–7777–148. Сайт: www. len-a-tur.ru

Время работы: с пн.-пт. с 09.00–18.00, сб. с 10.00–14.00, вс. –  вых.

Возьми книгу бесплатно
Издательский комплекс 
«Дегтярёвец» проводит акцию 
безвозмездного обмена книгами.

КАК ЭТО РАБОТАЕТ?
Вы берёте книги, которые пылятся у вас на полке, 

несёте в редакцию газеты «Дегтярёвец» и оставляете 
их на специальных стойках книгообмена. Пригляну-
лась какая-либо книга со стойки? Забирайте домой 
и читайте!



«Дегтярёвец» №26  3 июля 2024 года1818
СКАНВОРД. ГОРОСКОП

ГГороскоп с 3 по 9 июля
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ОВЕН
Постарайтесь на этой неделе уделить немного больше 
внимания своему дому. Это уборка или перестановка 
мебели. Беспорядок может вызвать чувство тревоги 
и стресса. Нужно создать гармоничное и удобное про-
странство для жизни и работы.
ТЕЛЕЦ
Общение с  незнакомцами, посещение мероприятий, 
на которых вы никого не знаете, – в вашей жизни мно-
го возможностей для новых людей. Главное – умерить 
свои ожидания, не заглядывайте наперед. Оставайтесь 
открытыми.
БЛИЗНЕЦЫ
Вы умеете смеяться над своими проблемами. С  од-
ной стороны, чувство юмора делает вас невероятно 
стойким; а с другой – мешает вам быть уязвимым. Вы 
не должны отмахиваться от своих эмоций. Принимайте 
себя.
РАК
Нет ничего плохого в том, чтобы полагаться на других. 
Это одна из  самых приятных вещей. На  этой неделе 
ваша уверенность вернется. Вы знаете, что вы умны, 
сильны и круты, и собираетесь извлечь из этого мак-
симальную пользу.
ЛЕВ
Независимо от  того, как усердно вы работаете, вы 
не  достигаете такого прогресса, как хотелось бы. 
В такие моменты вы начинаете злиться еще сильнее. 
Лучше сфокусироваться на восстановлении и отдыхе.
ДЕВА
Никто из  них не  понимает, через что вы проходите. 
Держать свои мысли и эмоции при себе – это худшее, 
что вы можете сделать. Никто не сможет прийти к вам 
помощь, если вы не дадите окружающим шанс.

ВЕСЫ
Вы чувствуете себя неуверенно. Возможно, вы беспо-
коитесь о том, что не так умны или не так успешны, как 
должны быть. Главное – не относиться к своим страхам 
слишком серьезно. Не уклоняйтесь от своих амбици-
озных целей.
СКОРПИОН
Вы хорошо понимаете других, потому что обращаете 
внимание на  мелочи – язык их тела, то, что остает-
ся невысказанным. Это делает вас проницательным. 
Иногда лучше обратить внимание на то, какие чувства 
вызывают у вас окружающие.
СТРЕЛЕЦ
Вы можете легко завести новых друзей. Не стоит зря 
распылять социальную энергию. Когда вы делите вре-
мя между слишком большим количеством знакомых, 
вы не  сможете построить глубокие связи. Отдайте 
предпочтение качеству.
КОЗЕРОГ
Если вы хотите, чтобы что-то было сделано, вам нуж-
но сделать это самостоятельно. Это ваш незыбле-
мый принцип, вы слишком много раз обжигались. 
Невозможно взвалить все это на свои плечи.
ВОДОЛЕЙ
Когда вы чувствуете себя потерянным, то  начина-
ете плыть по  течению. Это пустая трата времени. 
Составьте распорядок дня, который действительно 
вам подходит. Если старые привычки не работают, это 
прекрасная возможность изменить их.
РЫБЫ
Когда дело касается работы и отношений, вам кажется, 
что нужно сделать выбор. Но то, что найти и то, и дру-
гое труднее, не  означает, что это невозможно, чтобы 
вам ни говорили. Считайте, что можно достичь всего, 
и не соглашайтесь на меньшее.

ОТВЕТЫ
НА СКАНВОРД В № 25

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Аксиома. Эгида. 
Нитка. Русь. Лапта. Хна. Нерон. Круг: Сачок. 
Оплата. Намек. Мощи. Афоризм. Колун. Тонна. 
Плес. Осот Стан. Каска. Трико. Батик. Гага. 
Макраме. Агутин. Кулеш. Сума. Псарь. Альянс.

ПО ВЕРТИКАЛИ: Полюс. Томат. Атолл. 
Кирпич. Епископ. Оникс. Изнанка. Собака. 
Мулат. Амур. Мотор. Артель. Канон. Махно. 
Каша. Протока. Геракл. Рота. Гусь. Ратин. Ста-
туя. Диспут: Знак. Гимн. Гамма. Ананас.
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ИНФОРМАЦИЯ

• ручка газа МК
• ступица к МК
• самоспасатель «Феникс»
• каскетка
• обрезки трубки ПВХ (25 см)
• труба диам. 36 мм
• стол угловой компьютерный
• велотренажер, б/у
• гидромотор радиально-

поршневой, б/у
• грунтовка ВЛ-02
• шурупы 3х16, 4х50
• проволока СВА
• диспенсер для туалетной 

бумаги
• канистра пластмассовая 30,9 л
• стол деревянный
• трубы металлические, диам. 

42, 85, 100х4мм, 133х3 мм
• светильник  потолочный
• светильник таблетка
• муфта электромагнитная
• бочка металлическая 200л
• тарелки пластмассовые

• кружки пластмассовые,
• наклейка на МКН-11 «Волхв»
• ремень клиновой  Z-1700, 

Z-900
• подводка для воды 40 см
• выключатель 1-клавишный
• предохранитель 25А
• заклепки
• вилки, ложки, б/у
• стекло органическое
• текстолит
• стеклотекстолит
• решетка вентиляционная
• тарелки фаянсовые
• лампа L58W/765 
• салфетницы
• лакоткань 
• двери МДФ
• наматрасник 1,7х0,8м
• банки 3-литровые
• замок на молнию № 2 Т8
• подшипники

Время работы: 
ПН-ЧТ с 9.00 до 17.30, 

ПТ с 9.00 до 16.30. 
Перерыв с 13.00 до 13.30. 

Выходные: суббота, воскресенье.

4 июля, 
в четверг, в 11.30

В часовне Святого 
Великомученика 

Георгия Победоносца 
будет проведено 

богослужение 
с молебном, 
акафистом 

и панихидой.
Для желающих 

будет возможность 
исповедоваться 

и задать вопросы 
священнику.

6 июля исполнится год, как нет с нами 
нашего дорогого и любимого мужа, отца 
и деда

Константинова 
Сергея Николаевича

Более 40 лет он отдал родному заводу 
и цеху № 91. Все, кто знал и помнит Сергея 
Николаевича, помяните добрым словом. 
Вечная и светлая память о нем сохранится 
в наших сердцах.

Жена, дети и внуки.

Дорогие наши читатели! Напоминаем вам, 
что в редакции работает «горячий телефон».

Вы можете не только задать 
интересующие вас вопросы, 

но и рассказать о людях и событиях, 
которые кажутся вам интересными.
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На конкурс принимаются 
фотографии на заданную 

тему; работе нужно присвоить 
название; указать фамилию, имя 
и место работы. Авторы лучших 

фотографий в номинациях 
награждаются дипломом 

победителя и призами.
Участвуйте в конкурсе! 

(49232)9–11–71, zidred@zid.ru

ФО
ТО

КО
НК

УР
С 

«М
оя

 се
мь

я»

Cемья Корягиных
Номинация

«Наша спортивная семья».
Корягина Виктория  

(цех № 50 инструментального 
производства) и Корягин 

Юрий (отделение № 3 
производства 9):

«В нашей семье 
мальчики – футболисты, 
а девочки – болельщицы».

реклама


